

## Confederación General del Trabajo

## Confederación Territorial de Madrid Castilla - La Mancha y Extremadura

C/ Alenza, 13 – 28003 MADRID Teléfono: 91 554 72 05 • Fax: 91 058 87 30

Al SP Confederal de CGT Al Comité Confederal de CGT

Madrid, 14 de abril de 2025

Asunto: Solicitud de intervención respecto a acto irregular convocado en Madrid para la reivindicación del 1 de mayo

Nos vemos en la obligación de poner en vuestro conocimiento una **nueva deslealtad que atenta contra los principios de CGT**. Se trata de la convocatoria de una manifestación y acto final previstos para la celebración del 1 de mayo en Madrid, Día Internacional de las Personas Trabajadoras, del cual no teníamos información previa y que hemos conocido a través de su difusión en redes sociales. Como bien sabéis, esta fecha es de suma importancia para el sindicalismo y para nuestra organización, por ello, **la correcta organización y representación de CGT en estos eventos debe ajustarse a los principios y acuerdos que nos rigen**.

Lamentablemente, el cartel difundido incluye los logotipos de entes confederales como son las Federaciones Sectoriales de FETYC – CGT y FESIBAC – CGT, además del Sindicato de OO.VV. de Badajoz CGT (que no cotiza a esta Territorial desde hace más de un año), junto al Sindicato de Transportes y Comunicaciones de Madrid ajeno a CGT, que ha sido desfederado hace más de un año.

Tres de estos entes utilizan expresamente las siglas de CGT, y el cuarto —aunque en esta ocasión no incorpora las siglas en su logotipo— continúa empleándolas en otros espacios pese a ser actualmente un ente ajeno a nuestra organización. Se trata, además, de un sindicato representado por personas que han sido expulsadas de la CGT. Este ente ajeno a la Confederación General del Trabajo, el Sindicato de Transportes y Comunicaciones de Madrid, actúa en abierta desobediencia con los acuerdos de CGT, continúa operando bajo el paraguas de la que fue su federación sectorial —la FETYC—, la cual, pese a ser conocedora de esta situación, no solo no muestra ninguna intención de corregirla, sino que presta abiertamente su apoyo, con una clara actitud de desprecio hacia los acuerdos y estructuras de la CGT. La presencia de un ente que ya no forma parte de esta organización y de personas que no pueden pertenecer a la misma amparadas por estructuras de nuestra organización, está dañando nuestra imagen tanto a nivel interno como a nivel público, dando una falsa impresión y confusión al mismo tiempo.

Queremos recordar que el año pasado ya se organizó un acto similar en Madrid con la participación de algunos de estos mismos entes, en clara competencia con los actos del 1 de mayo programados por esta Confederación Territorial. En su momento ya manifestamos en Plenaria Confederal el malestar que esta situación generaba, sin recibir ninguna respuesta. Y advertimos sobre los conflictos que podían derivarse. Finalmente, se llevaron a cabo dos manifestaciones en Madrid y dos actos finales, lo que provocó una gran confusión entre la afiliación, que no sabía cuál era el acto oficial de CGT en Madrid, ni el porqué de dos actos paralelos.

Por segundo año consecutivo en Madrid, nos enfrentamos a una situación que no solo vulnera los acuerdos establecidos, sino que además contribuye activamente a la fragmentación de la organización. La reiteración







de estas prácticas afecta directamente a la unidad de CGT, debilitando la cohesión interna, generando conflictos internos y poniendo en entredicho la identidad colectiva de nuestra organización.

Tenemos constancia de que la colaboración de las Federaciones sectoriales FETYC – CGT y FESIBAC – CGT en la convocatoria de los mencionados actos del 1 de mayo en Madrid, junto a un sindicato desfederado, no responde a ningún acuerdo interno de esas federaciones, lo que supondría un claro incumplimiento de los acuerdos y estatutos de CGT, además de una grave deslealtad con la Confederación Territorial de MCLMEX de CGT. Federaciones sectoriales, ambas, controladas por personas ajenas a nuestra organización.

Es responsabilidad de todas las estructuras de CGT preservar la coherencia y fortaleza organizativa. Actuar al margen, convocar actos paralelos junto a un ente desfederado y personas expulsadas, o utilizar denominaciones que inducen a error, compromete gravemente la imagen pública de la CGT y su capacidad de movilización en un día tan relevante como el 1 de mayo. La programación de una manifestación paralela en Madrid, sin ninguna coordinación con la Confederación Territorial, no solo incumple los cauces internos de participación, sino que denota una preocupante falta de empatía con el conjunto de la organización y una voluntad clara de fragmentarla. Si la intención de aquellas federaciones sectoriales, fuera sumarse a las reivindicaciones legitimas del 1 de mayo en Madrid, no existiría impedimento alguno para que otros entes de nuestra organización pudieran colaborar en los trabajos que viene desarrollando esta Confederación Territorial de MCLMEX, junto a otras organizaciones y que venimos convocando año tras año en Madrid.

La decisión deliberada de actuar al margen de esta Confederación Territorial, contraprogramando un acto paralelo y creando confusión entre la afiliación, responde solo fines espurios, ajenos a los principios de solidaridad, apoyo mutuo, coherencia organizativa y acción sindical colectiva que nos caracterizan como CGT.

Por todo lo expuesto, **Solicitamos** que el Secretariado Permanente de CGT, dé traslado de esta comunicación al Comité Confederal de CGT, e intervenga con urgencia en este asunto, dirigiéndose a los responsables de los entes mencionados para comunicarles las irregularidades que están cometiendo, instándoles a cesar en la organización de actos paralelos que no se ajustan a los principios y acuerdos de nuestra organización, y a aclarar públicamente su situación respecto a toda la CGT.

Proteger la unidad de CGT y garantizar una comunicación clara y legitima hacía nuestra afiliación requiere actuar con determinación ante estos hechos. En caso de que la convocatoria persista, **Solicitamos** que se adopten las medidas oportunas contra las personas responsables de los entes de CGT involucrados, quienes no solo incumplen nuestros acuerdos, sino que también afecta negativamente a la imagen interna y pública de nuestra organización. Asimismo, solicitamos que, de persistir los mencionados actos, se informe a toda la afiliación de las irregularidades de dicha convocatoria, en línea con la transparencia que nos caracteriza.

Quedamos a la espera de ser informadas sobre las actuaciones que se emprendan al respecto, y por supuesto, os trasladamos nuestra total disposición para colaborar en lo que sea necesario.

Salud

Secretariado Permanente Confederación Territorial de MCLMEX de CGT





territorial@cgt-mclmex.org

